



4 Pièces

104 m²

Réf. 33

789 400 €

Porto Vecchio

Appartement à vendre (20137)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vivre l'âme de la Corse en plein centre-ville de Porto-Vecchio ! Prévus pour seulement 18 privilégiés, cette luxueuse Résidence se trouve dans le quartier calme et résidentiel pour une qualité de vie unique. Tout est à proximité à pieds pour faciliter votre quotidien. Dans cet environnement, vous profiterez chaque jour du patrimoine architectural et naturel de Porto-Vecchio. La Résidence est pensée pour votre confort avec ses équipements de qualité. Son architecture lui confère un esprit élégant et authentique. Parking prévus en s/sol.

Live the âme of Corsica right in the center of Porto-Vecchio! Available to just 18 privileged residents, this luxurious Rés residence is located in a quiet, residential area offering a unique quality of life. Everything is within walking distance to make your daily life easier. In this environment, you'll enjoy Porto-Vecchio's architectural and natural heritage every day. La Résidence is designed for your comfort, with quality amenities. Its architecture gives it an authentic, elegant feel. Parking available on the ground floor.

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com